
    

  

 

３年間コース授業で学んで良かったこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

○基本的にはとても楽しくできて良かったのですが、たまに面倒くさいと思う時もありました。でも、みんなでいろ

いろと意見を出しながら楽しく勉強できたと思います。スポーツコースで勉強していると、自然に団結力が高まって

いったので、それが良かったことだと思っています。   （スポーツコース ３年１組 財津 佑基 飯綱中出身） 
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２月３日 雪上記念写真を学年で撮りました（左） 同日、豆まき（右上）をして、おしるこを食べました。（右中・下） 

         地域授業発表会(お誘い) 

・ 日時 3月３ 日（金）午前 9:50～11:40 

・ 場所 飯綱中学校講堂 

・ 内容 

1年 りんご、鍛冶屋、わら細工など 

2年 郷土料理、地域の歴史、保育など 

キャリヤ教育の一環として、1年間の生徒たちの成果

を発表します。運営も生徒たちが行います。この機に、

生徒たちの姿見ていただければ幸いです。 

ご見学希望の場合は下記までご連絡ください。 

本校教務室 地域担当 久保田 TEL 026-253-2030  

左から１・２・３組の思い出

の写真から 

下・飯綱中学校生徒会との共

催で牟礼駅クリスマス装飾 

○パソコンの授業で最初は打つのが遅かったけれど、指使いとか指を置く場所などを教えてもらった通りにやった

ら、だんだん早く打てるようになった。電卓検定も１級の資格が取れてよかった。専門学校でも使うから、これから

もがんばりたい。                   （情報コース ３年２組 平井 あずみ 飯綱中出身） 

 

○エクセルやワードを学べて、すごくためになった。社会に出たら、絶対にパソコンを利用する機会があると思うの

で、情報コースで学んだことを生かして、生活していきたい。北部高校に入って、自分自身すごく成長できた。 

                            （情報コース ３年１組 棚橋 和也 信濃小中出身） 

○スポーツは一人ではできない。みんなで協力しあってやらなければならないということが身をもって感じたことだ。

それは何事にも繋がってゆくことだと思うので、その事を学べて良かったと思う。 

                          （スポーツコース ３年１組 山﨑 渉吾 三陽中出身） 

○私はアートコースで学ぶことができて本当に良かったと思っています。最初からアートコース希望で、芸術により

多く触れていきたいと思っていました。だから、クラフトデザインなど通常の美術の授業ではできないような体験が

できたことが良かったと思っています。しかし、それ以上に、たくさんの友達ができました。こんなに楽しく、明るい

コースで学べて本当に良かったと思います。     （アートコース ３年２組 徳竹 梨絵 信濃小中出身） 

○そんなに人数が多いというわけではないから、分からないことがあったら、なんでも聞けるから、授業が受けやす

かった。進学コースは、他のコースよりは座学ばかりだけれど、その分しっかり勉強できたと思う。北部高校は先生

とみんなが結構仲が良いから、いろんな話もできて楽しい所だった。 

                          （進学コース 3 年１組 松木 さち 信濃小中出身） 

 

現在、１学年では２年後も見据えて、英語と数学の進学者補習を週１回実施しています。 

☆中学の復習から始めるので最初からつまずくことが少なく進められています。英語は苦手でしたが、一つずつ丁寧

に教えてもらえるので力をつけることができ、英検３級も取得することができました。今後も色んな検定に頑張って

挑戦していきたいです。                       （１年１組 池田ほのか 飯綱中出身） 

 

○北部高校で勉強についてはもちろん、勉強に関連づけた知識などをたくさんの新しい発見をみつけることができて

良かったです。友達と一緒に学んで、それぞれの教科担当の先生などとの授業を通して、勉強が楽しくなりました。

今までは考えもしなかったことに触れて、いろんな面から考えさせられたりして、発想力が少し身に付いた気がしま

す。                        （進学コース ３年３組 小林 くるみ 桜ヶ岡中出身） 

 ←北部高校 HPの QRコード 

本校のことをもっと知っていただくために、こちらから

ホームページをご覧ください。 

☆普段の授業にプラスして覚えなくてはならないことが多くなるため大変ですが、英検３級に合格できたり、大学入

試レベルの問題が少しずつ解けたりするようになってきました。進学したいという気持ちがあれば、先生達も応援し

協力してくれます。                         （１年１組 堀田楓夏 信濃小中出身） 

数学の補習

の様子から 

○アートコースならではのクラフトが楽しくて、いつも楽しみでした。他のコースにも魅力はあったけれど、やっぱり

アートコースでよかったなと思っています。ステンドグラスなどいろいろ作れて良かったです。 

                           （アートコース ３年３組 中牧 朋美 北部中出身） 

 

☆数学では今、データの処理を学んでいます。一番難しかった単元は背理法です。内容は簡単に言うと矛盾を見つけ

る方法です。難しいからこそ復習の大切さを実感しました。英語は覚えた語彙がグッと増え、英語で表現できる幅も

広がり、英検準２級に合格することができました。           （１年１組 德竹竜丸 信濃小中出身） 

（信濃小中学校出身 １年１組 德竹竜丸） 

中学の復習から始めるので最初からつまずくことが少なく進められています。英語は苦手でしたが、一つずつ丁寧に

教えてもらえるので力をつけることができ、英検３級も取得することができました。今後も色んな検定に頑張って挑

戦していきたいです。                          （１年１組 池田ほのか 飯綱中出

身） 
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